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Top 4 Einwohnerfragestunde

Der Stadtpräsident gratuliert Herrn Gädert im Namen aller Stadtvertreter nachträg-
lich zur Goldenen Hochzeit.

Herr Gädert, Vors. des Seniorenbeirates berichtet über die letzte Sitzung des Senio-
renbeirates. Es wurde ein Lob für die Schulwegbegleitung an der Grundschule "Fritz 
Reuter" ausgesprochen. Der Anrufbus erfreut sich immer größerer Beliebtheit. Am 
11.04.2011 wurde dem Marktkauf in Grevesmühlen die Urkunde "Generations-
freundliches Einkaufen" verliehen. Herr Gädert war bei dieser Veranstaltung anwe-
send.

Frau Nevermann spricht wiederholt die Ausnahmegenehmigung für dienstliche Zwe-
cke an. Es steht immer noch ein Fahrzeug täglich vor dem Rathaus.

Herr Wilms kritisiert erneut die Problematik des Vielbecker Wegs. Der Durchgangs-
verkehr bildet 90 % des Verkehrsaufkommens. Es wäre wünschenswert den Durch-
gangsverkehr über die Umgehungsstraße umzuleiten. 

Der Bürgermeister beantwortet die Anfrage von Frau Nevermann. Das Problem des 
Parkens mit Sondergenehmigung ist generell geregelt. Das Fahrzeug, dass täglich 
vor dem Rathaus parkt, hat einen kostenpflichtigen Parkplatz, passt aber nicht in 
die Tiefgarage. 

Der Bürgermeister ergänzt zu seinem Bericht:
Die Stadt Grevesmühlen ist Trainingsstützpunkt des Leichtathletik Verband M-V ge-
worden. Die Leichtathletik-Abteilung des SV Blau-Weiß Grevesmühlen hat sich in 
kurzer Zeit gut entwickelt. Der Bürgermeister dankt dem Verein und den Trainern 
und wünscht den Athleten viel Erfolg und Motivation für die Wettkämpfe.


